

# *Llama Cuba a respetar proclamación de A. Latina como zona de paz*

---



La Habana, 24 feb (Redacción Web).- El canciller cubano, Bruno Rodríguez, reiteró en Ginebra la plena vigencia de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, en momentos en que prevalecen políticas unilaterales e injerencistas que buscan desestabilizar nuestra región.

El titular cubano de Relaciones Exteriores intervino este lunes en la Conferencia de Desarme, que tiene lugar en la ciudad suiza de Ginebra hasta marzo venidero, con la presencia de representantes de más de 90 Estados y organizaciones internacionales.

Preservar el multilateralismo y el respeto a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional, resulta imprescindible en un escenario internacional cada vez más peligroso y complejo, en el que la seguridad y el bienestar de nuestras naciones enfrentan desafíos sin precedentes.

El texto del discurso de Rodríguez Parrilla lo puede leer íntegramente en el sitio de la cancillería cubana: [cancillería cubana](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215234-llama-cuba-a-respetar-proclamacion-de-latina-como-zona-de-paz>



**Radio Habana Cuba**